

Camíns y Moreno inauguran la nueva sede del Partido Popular en Tres Cantos



OFICINA DE INFORMACIÓN

22, septiembre, 2021. - La secretaria general del Partido Popular de Madrid, **Ana Camíns**, y el presidente del PP de Tres Cantos, **Jesús Moreno**, han inaugurado la nueva sede del PP en Tres Cantos. En el encuentro que han mantenido con afiliados y simpatizantes del partido en Tres Cantos los representantes del partido han explicado algunas de las claves con motivo del inicio del curso político.

La secretaria general de los populares madrileños ha comenzado su intervención agradeciendo el esfuerzo del equipo del partido en Tres Cantos para abrir una

nueva sede más abierta que invite a entrar a cualquier vecino para debatir y compartir ideas.

Igualmente, Ana Camíns ha puesto como ejemplo de buena gestión y atención a pie de calle al alcalde Jesús Moreno y a su equipo de Gobierno, que siempre están ayudando a pie de calle al vecino que más lo necesita, como se ha visto el 4 de mayo cosechando más de 13.000 votos.

En este punto, la dirigente del PP ha recalcado que “ahora es el momento del presidente Pablo Casado, a quien le tenemos que dar las gracias por haber elegido a dos de nuestros candidatos más importantes, como son el alcalde José Luis Martínez-Almeida, para recuperar la alcaldía de Madrid, y a la presidenta Isabel Díaz Ayuso, para mantener el Gobierno de la Comunidad”.

En otro orden, la secretaria general de los populares madrileños ha hecho hincapié en la Convención nacional que se celebrará la próxima semana en Valencia. “Pablo Casado lleva meses preparando la Convención, en donde se va a ver a un PP unido, fuerte, con ideas. Allí el presidente explicará las medidas que quiere poner en sus primeros seis meses de Gobierno, que son las reformas que España necesita.”, ha señalado.

Antes de concluir, Ana Camíns ha agradecido el incesante trabajo de los afiliados del Partido Popular, que “son lo más importante que tenemos, como se ha demostrado en las diferentes campañas a pie de calle para recoger firmas contra la Ley Celaá o los indultos. Hemos retratado a un Gobierno que está más cómodo con los que viven al margen de la ley que con los que defendemos la unidad de España, el estado de Derecho y nuestra Constitución”.

Por su parte el alcalde y presidente del partido en Tres Cantos, Jesús Moreno, ha explicado que la nueva sede “es una clara representación de nuestro partido, un espacio en donde todo el mundo se encuentra cómodo y opine para reformar Tres Cantos, Madrid y España”.

Igualmente, Moreno se ha mostrado muy orgulloso de pertenecer al PP, un partido con presencia en más de 8.000 municipios gracias a una base sólida, que son todos los afiliados. “La raíz de este partido son los afiliados y gracias a esa firmeza este partido es inquebrantable”, ha concluido el dirigente del PP.